

## Alerta Sanitaria en Quintero, Puchuncaví y Concón por aumento de contaminación atmosférica

Mediante un comunicado la Seremi de Salud de Valparaíso, anunció el inicio del proceso para decretar alerta Sanitaria en Concón-Quintero-Puchuncaví, esto luego de los eventos de contaminación atmosférica y el aumento de atenciones de salud en estas comunas.

Con esto, las autoridades tendrán la facultad para, eventualmente, cerrar total o parcialmente las industrias que estén generando emisiones contaminantes en la zona.

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

## Alerta Sanitaria en Quintero, Puchuncaví y Concón por aumento de contaminación atmosférica



Valparaíso, 23 de mayo de 2023.

## **COMUNICADO PÚBLICO**

### **Ministerio de Salud anuncia proceso de Alerta Sanitaria en Concón, Quintero y Puchuncaví**

A raíz del aumento de atenciones de salud y de los incrementos observados en contaminantes ambientales registrados en la estación de calidad del aire de Quintero centro, el Ministerio de Salud ha iniciado el proceso para decretar Alerta Sanitaria para las comunas de Concón, Quintero y Puchuncaví, de forma de contar con mayores facultades que permitan dar respuesta a la emergencia que afecta a la zona.

El decreto dotará a la Secretaría Regional Ministerial de Salud de Valparaíso de facultades extraordinarias para que, amparada en la regulación y en las atribuciones legales que posee, pueda realizar acciones de salud pública, así como otras acciones complementarias, destinadas a prevenir y controlar en forma efectiva las posibles consecuencias sanitarias derivadas de la contaminación atmosférica referida.

Con este instrumento, las autoridades tendrán la facultad y capacidades para poder cerrar eventualmente, total o parcialmente, la o las industrias que estén generando emisiones contaminantes.



## Alerta Sanitaria en Quintero, Puchuncaví y Concón por aumento de contaminación atmosférica

[https://twitter.com/SMA\\_CL/status/1661181639672619008?ref\\_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1661181639672619008%7Ctwgr%5Ef08958834b657cfc4b5c5a1a36dbcc48bd14acb6%7Ctwcon%5Es1\\_&ref\\_url=https%3A%2F%2Fwww.elciudadano.com%2Fchile%2Femergencia-ambiental-decretan-alerta-sanitaria-en-quintero-puchuncavi-y-concon-por-aumento-de-contaminacion-industrial%2F05%2F23%2F](https://twitter.com/SMA_CL/status/1661181639672619008?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1661181639672619008%7Ctwgr%5Ef08958834b657cfc4b5c5a1a36dbcc48bd14acb6%7Ctwcon%5Es1_&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.elciudadano.com%2Fchile%2Femergencia-ambiental-decretan-alerta-sanitaria-en-quintero-puchuncavi-y-concon-por-aumento-de-contaminacion-industrial%2F05%2F23%2F)



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?